



妙高

妙高市立妙高中学校

学校だより 第78号

平成31年3月25日

携帯電話用QRコード →



妙中スタイル活動を進化させた卒業生

校長 坂詰 浩一

3月5日、卒業証書授与の堂々とした立ち振る舞い、感動的な卒業記念合唱とともに、卒業生44名が新たな目標を胸に妙高中を巣立っていきました。卒業式には、妙高市議会議員様はじめ多数のご来賓の皆様からご臨席を賜りました。また、山田忠弘妙高市教育委員会教育委員様、室井修一PTA会長様からは、これからの人生の指針になる温かいお言葉をいただきました。

卒業式では、在校生代表の送辞の中にも、卒業生代表の答辞の中にも、「妙中スタイル」という言葉が幾度となく登場しました。

妙中スタイル

妙中あいさつスタイルで、元気のある学校に！

妙中思いやりスタイルで、協力し合う学校に！

妙中学習スタイルで、メリハリある学校に！

妙中いじめ0スタイルで、全員が気持ちよく過ごせる学校に！

卒業生は、この妙中スタイルを実現するために、様々な具体的な取組をしてくださいました。あいさつスタイル活動として、授業でのあいさつ向上に取り組んだ結果、全校の意識改善につながりました。思いやりスタイル活動では、一日一善運動に取り組んだ結果、人にされて嬉しかったことを全校で意識しながら生活できるようになりました。学習スタイル活動では、2分前着席運動、テストへの取組アンケートを実施し、その結果、課題提出率が上がるなど、授業やテストへの意識が高まりました。いじめ0スタイル活動では、一委員会一取組、一部活動一取組、人権強調月間の取組など、いじめをしない・見逃さない取組を行いました。

卒業生は、「創～創り上げよう日々進歩する妙中スタイル～」という生徒会スローガンを体現してくれました。実は、これらの活動は、私たち教職員が、学校課題を解決する取組と同じでした。教職員と生徒たちが意識を同じくして、「いい学校」にしようとしていたと感じています。私は、式辞の中で、全校生徒が生活しやすい、学習しやすい学校にしようとして取り組んでくれたことに感謝し、賞賛しました。

卒業生は、記念合唱で「友～旅立ちの時～」という歌を涙ながらに歌いました。この歌の中に、「同じ空の下、どこかで僕たちはいつもつながっている」という歌詞があります。卒業生はそんな学年に育ってくれたことも大きな喜びでした。卒業生の成長に向けて、多方面から多大なご支援をいただきましたことに改めて感謝申し上げます。

最後に、平成30年度も残すところわずかとなりました。これまでの妙高中学校の教育活動に対し、ご声援、ご協力をいただき、ありがとうございました。4月には新入生を迎え、新たな年度がスタートします。今後とも変わらぬご支援をお願いいたします。



【妙高山が見てござる！～社会性の育成～】

生徒指導に関する内容をお知らせします。

5日に行われた卒業式では、3年生が立派な態度で巣立って行きました。また、1・2年生の卒業式準備と当日の様子も大変素晴らしく、この1年間の成長を感じ、昨年にも増して素晴らしい卒業式でした。

さて、4月の進級を迎えるにあたり、充実した春休みを過ごして、新しい学年への準備をしてほしいと思います。春休みの生活学習記録を学校で記入しました。また、春休みの過ごし方について、各学年で指導しました。13日間の春休みが充実するよう、ご家庭でも確認していただき、ご協力をお願いいたします。

充実した春休みを過ごすために

- 規則正しい生活を心がけ、健康の維持・増進に努めよう。
 - 一日の始めと終わりに生活設計表を確認し、見通しをもった生活をしよう。
 - 社会の一員としての自覚をもち、地域の行事やボランティア活動に積極的に参加しよう。
 - 部活動に積極的に取り組もう。
 - 学習・課題は計画的に進め、時間を有効に使う。
- 「妙高中学校区のきまり」 ※小学校・中学校共通の約束です。**
- 生徒同士の友人宅での宿泊はしない。
 - 映画館やゲームセンター（コーナー）・カラオケボックスなどへの出入りは、責任のもてる人（保護者等）が同伴する。
 - 午後5時までには、家に帰る。

< 陸川 >

【4月の予定】

5日(金) 新入生事前登校日	22日(月) 職員会議
8日(月) 新任式 始業式 入学式	23日(火) 全校朝会(兼 正副任命式)
9日(火) 春のALL妙高挨拶運動(～12日)	24日(水) 妙高市教員一斉研修
10日(水) 春休み課題テスト 身体計測	25日(木) 部活動集会 部活動正式入部
11日(木) 春休み課題テスト(2年)	26日(金) 授業参観 PTA総会 PTA歓送迎会
12日(金) 妙陵入会式 PTA新旧役員会	29日(月) 昭和の日
18日(木) 全国学力・学習状況調査 妙陵	30日(火) 国民の祝日
19日(金) 歯科検診(3年)	

< 吉澤 >

【お知らせ】

1 小中合同遠足について

小中学生の社会性育成を目的として10年間にわたり小中合同遠足を実施してきました。その結果、不適應の解消、社会性の向上が見られるなど、所期の目的を概ね達成したものと考え、学校運営協議会などで意見をお聞きする中で、今年度をもって小中合同遠足を終了することとしました。今後は中学校区フレンドリースクール集会（いじめ見逃しゼロスクール集会）を拡充することで、人間関係づくりなどの社会性を育成していきます。

2 学校だよりの配付について

今まで生徒がいる区の区長様には、生徒が直接区長様に学校だよりをお届けしてきましたが、4月からは生徒数の減少にともない、すべての区長様に郵送で学校だよりをお届けします。ご了承ください。